

RUMBO A LA ELECCIÓN DEL COORDINADOR DE MORENA PARA LA CDMX

EDGAR F. GARZA ANCIRA

Rumbo a la definición de las candidaturas para el 2024, destaca la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, en donde MORENA se ha comprometido a que su militancia y simpatizantes participen en la elección del candidato o candidata para ser Coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, con pleno respeto a los principios y valores que rigen al partido.

Por ello, hay algunos funcionarios que han hecho pública su intención de competir en el proceso de selección, a través de redes sociales, en entrevistas con medios de comunicación o en actos públicos. Es el caso de Clara Brugada Molina, exalcaldesa de Iztapalapa, demarcación en donde se construyó la Línea 2 del Cablebús, el trolebús elevado, el proyecto de muralismo comunitario, la apertura de 12 centros culturales llamados Utopias.

Otro aspirante es Omar García Harfuch, exsecretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, quien al ser experto en seguridad pública, logró una disminución significativa de los principales índices delictivos en la capital. Por ejemplo, se disminuyó el 59% de los delitos de alto impacto, se bajó el robo de vehículo en un 59% y hubo una reducción del 54% en los delitos de bajo impacto.

A este proceso, también se suma Mario Delgado Carrillo, Presidente Nacional de MORENA, quien destaca por ser el dirigente partidista que más procesos electorales ha ganado en la historia reciente de México, puesto que, gracias a su liderazgo, el movimiento gobierna actualmente a más de 90 millones de mexicanos en 21 estados.

El dominio político de Mario Delgado además de institucionalizar al partido, lo transformó en un ente organizado, sólido, eficaz, abierto, plural, y en donde las decisiones trascendentales del país han recaído en manos de la gente, el pueblo es quien decide.

Mario Delgado siempre se ha caracterizado por estar cerca de la militancia y ha recorrido todos los estados para informar sobre lo que hace el partido y la Cuarta Transformación.

Mario Delgado es un político que conoce perfectamente a la Ciudad de México y le aportaría experiencia, dedicación y continuidad.

De acuerdo con la convocatoria del Consejo Nacional de MORENA, el registro de aspirantes se realizará entre el 25 y 26 de septiembre. Una vez concluida, la Comisión Nacional de Elecciones del partido presentará un listado al Consejo Estatal de la CdMx para escoger cuatro perfiles: dos hombres y dos mujeres. Posteriormente se realizarán tres encuestas para elegir candidato el 30 de octubre.

Quien encabece la Cuarta Transformación en la CdMx contará con el respaldo de miles de morenistas que caminarán juntos, en unidad para obtener la victoria electoral en el 2024 y lograr la continuidad al camino marcado por la Dra. Claudia Sheinbaum, así como al proyecto de nación trazado por el presidente López Obrador.

Consejero Nacional de MORENA consejero y asesor de empresas y consorcios de carácter multinacional

Twitter: @EFGANCIRA

